
 

第 15回 稲城市住所整理地区市民検討会（矢野口・東長沼・百村京王線以南地区） 

 

実施日：令和７年１月 29日（水） 午後７時 00分～午後８時 00分 

会 場：マスヤビル ２階 稲城市役所マスヤビル会議室 

 

参加数：地区市民検討委員 13名（欠席６名） 

事務局３名（谷口課長、平林係長、小出主事） 

 

 

次第１ 街区表示板等の色について 

市：前回検討会でいただいた意見を踏まえ、新町名予定範囲内にお住まいの住所整理地区

市民検討会委員を対象に、街区表示板等の色についてアンケートを実施した。 

委：住んでいる人の意見であれば、このアンケート結果を尊重するのが良いと思う。 

委：第１希望として票が入っている４色で、この場で投票を行ってはどうか。 

委：異議なし。 

＜投票結果＞ ・黄 茶：５票    ・暗い青：３票 

       ・暗い茶：３票    ・うす茶：２票 

委：街区表示板の色は「黄茶」に決定でよいか。 

委：異議なし。 

 

次第２ 市長報告について 

委：報告書（案）は、検討結果を住所整理地区市民検討会の考えとして示す表現となって

いるが、項目５(２)のみ、断言するような表現となっている。表現を他の項目と合わ

せた方が良い。 

委：語尾を「…という理解です」や「 …という前提です」とした方が適切なのではないか。 

市：検討し、修正する。 

委：報告書（案）の項目２について、「適切と考えます」という表現では、町名について検

討した経過等が分かりにくいように感じられるため、別の表現が良い。 

委：「新しい町の名称を『南山』とすること」、その範囲を「４の『丁目』とすること」を分

けて表現するのが良いのではないか。 

市：修正する。 

 

次第３ 住所整理審議会委員の選出について 

委：住所整理審議会では、検討経過や土地区画整理事業の状況、地域の実情等について審

議することが考えられるため、会長に加え、南山東部土地区画整理組合の方１名、新

町名予定範囲内にお住いの方１名に出席いただくのが良いのではないか。 

委：異議なし。 

 

 



次第４ 今後のスケジュールについて 

 

委：住所整理地区市民検討会の会議としては今回が最後となる。 

長い間、ありがとうございました。 

市：住所整理地区市民検討会の委員の任期は、「市長報告が完了するまで」となっている。

市長報告が完了した後、解嘱状を送付する。 

市：令和３年 10月 18日より開始し、全 15回に渡る協議の末、検討結果を無事に取りまと

めることができた。皆様のご尽力に深く感謝します。ありがとうございました。 

  住所整理は、令和９年度以降に予定されている稲城南山東部土地区画整理事業の換地

処分に併せ、実施する予定である。対象となる方々が、円滑に住所変更を行えるよう

取り組んでいく。引き続き、ご協力をお願いしたい。 


